

**ANALISIS  
PERUBAHAN MATA PENCAHARIAN  
DAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT MAYONG  
SETELAH ADANYA INDUSTRI BESAR  
DALAM PERSPEKTIF MAQASID SYARI'AH  
(Studi Kasus Masyarakat Desa Sengonbugel Kecamatan  
Mayong Kabupaten Jepara)**



**SKRIPSI**

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana S1 (S.1)  
Dalam Bidang Manajemen Bisnis Syari'ah

Oleh :

**KHOLILUR ROHMAN**  
**NIM : 1320320035**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARI'AH  
TAHUN 2020**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngebelrejo Kotak Pos 51 Telpun (0291) 432677, 418818 Faksimile 441613 Kode Pos 59322 Kudus  
 Email : [febiamkudus@gmail.com](mailto:febiamkudus@gmail.com), Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang telah bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : KHOLILUR ROHMAN  
 NIM : 1320320035  
 Fakultas : EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
 Program Studi : MANAJEMEN BISNIS SYARI'AH  
 Judul : **Analisis Perubahan Mata Pencaharian dan Kesejahteraan Masyarakat Mayong setelah adanya Industri Besar dalam Perspektif Maqasid Syari'ah (Studi Kasus Masyarakat Desa Sengonbugel Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara)**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 23 Juli 2020 sampai dengan 24 September 2020 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses Munaqosyah.

Kudus, 24 September 2020  
 Dosen Pembimbing,

**M. ARIF HAKIM, M.Ag**  
 NIP. 19790107 200501 1 006



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Telepon (0291) 432677, 418818 Faksimile 441613 Kode Pos 59522 Kudus  
 Email : [febiminkudus@gmail.com](mailto:febiminkudus@gmail.com), Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang telah bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama : KHOLILUR ROHMAN  
 NIM : 1320320035  
 Fakultas : EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
 Program Studi : MANAJEMEN BISNIS SYARI'AH  
 Judul Skripsi : **"Analisis Perubahan Mata Pencaharian dan Kesejahteraan Masyarakat Mayong setelah adanya Industri Besar dalam Perspektif Maqasid Syari'ah (Studi Kasus Masyarakat Desa Sengonbugel Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara)"**

Telah diuji pada **02 Oktober 2020** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>WAHIBUR ROKHMAN, SE.,M.Si.,Ph.D.</u></b> NIP. 19731028 200212 1 002 Ketua Sidang/Penguji I	2/11/20	
<b><u>MUHAMAD MUSTAQIM, S.Pd.I.,M.M.</u></b> NIP. 19831210 200912 1 005 Penguji II	5/4/20	
<b><u>SUPARWI, S.Pd.I.,M.M.</u></b> NID. 19880903 103304 2 016 Sekretaris Sidang	2/6/20	
<b><u>M. ARIF HAKIM, M.,Ag.</u></b> NIP. 19790107 200501 1 006 Dosen Pembimbing	2/11/20	
<b><u>Dr. SUPRIYADI, SH.,MH.</u></b> NIP. 19721020 199903 1 001 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam		



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Kholilur Rohman NIM 1320320035 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 24 September 2020

Yang Menyatakan,



**KHOLILUR ROHMAN**  
**NIM: 1320320035**

## MOTTO

Sebelum meminta Hak, tunaikanlah Kewajiban

*“Iyyaka na’budu wa iyyaka nasta’iin”*

Hanya kepada Engkaulah kami menyembah dan hanya Engkaulah kami mohon pertolongan.<sup>1</sup>

(Qs. Al-fatihah : 5)



---

<sup>1</sup> Departemen Agama RI, *Al-Qu'an dan Terjemahan*, (Surakarta : Media Insani Publishing, 2007), 1.

## PERSEMBAHAN

*Alhamdulillah wa Syukurilillah....  
Segala puji hanya kepada Allah SWT  
yang senantiasa melimpahkan Anugrah KaruniaNya,  
Sholawat serta salam selalu tercurah  
kehadirat junjungan Baginda Rasulullah Muhammad SAW  
sehingga Skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.*

*Semoga sebuah karya kecil ini bisa bermanfaat  
bagi semua orang sehingga menjadi amal sholeh dan menjadi  
kebanggan bagi keluargaku tercinta.*

*Karya ini kupersembahkan  
untuk orang yang selalu mendukung dan mendampingi  
setiap langkah hidupku, seorang yang hanya  
karena senyumnya bisa membuatku bahagia  
“Susi Cahya” istriku tercinta.*

*Untuk Bapak dan Ibuku, tanpa Do'a Restu Kalian  
aku tidak akan bisa melangkah sejauh ini,  
semoga pencapaian ini bisa menjadi salah satu tanda  
Bhakti Dharmaku kepada kalian.*

*Untuk Pangeran dan Putri kecilku,  
anak-anakku tersayang  
“Ghayda Safira Azzahra & R Gusti Sakhi Dhiya'ulhaq”,  
terimakasih atas segalanya,  
kalian adalah semangat Ayah.*

## KATA PENGANTAR

*Alhamdulillahirobbil'alamin*, puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan nikmat dan karunia-Nya sehingga penyusunan Skripsi ini dapat terselesaikan. Skripsi yang berjudul **“Analisis Perubahan Mata Pencaharian Dan Kesejahteraan Masyarakat Mayong Setelah Adanya Industri Besar Dalam Perspektif Maqasid Syari’ah (Studi Kasus Masyarakat Desa Sengonbugel Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara)”** dimaksudkan untuk memenuhi sebagian syarat penyelesaian studi Sarjana Strata 1 (S1) Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan dapat terealisasi dengan baik. Untuk itu peneliti menyampaikan terimakasih banyak kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M. Ag. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus, atas kesempatan yang telah diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
2. Dr. Supriyadi, S.H., M.H. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan penulis kemudahan dalam penyusunan skripsi.
3. Anisah Setyaningrum, M. Pd. selaku Kaprodi Manajemen Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan penulis kemudahan dalam penyusunan skripsi.
4. M. Arif Hakim, M. Ag. selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia memberikan waktu, tenaga dan pikirannya dalam membimbing dan mengarahkan penulis dalam menyelesaikan skripsi.
5. Anisa Listiana, S. Ag., M. Ag. selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus beserta seluruh jajarannya yang telah memberikan ijin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para Dosen atau Staf Pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Pemerintah dan masyarakat Desa Sengonbugel Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara yang telah memberikan ijin dan membantu memberikan data-data dan bimbingan selama melakukan penelitian di Desa tersebut.

8. Orang tuaku tercinta, Bapak Bukhori dan Ibu Shopiyah, yang telah memberikan do'a restu kepadaku, memberikan segala sesuatu yang sangat berarti, yang telah mendidiku hingga sekarang, yang telah mendukungku di setiap langkah hidupku.
9. Istriku tercinta Susi Cahya yang selalu mendampingi, menyemangati serta membantuku dalam hal apapun.
10. Bapak/Ibu/Rekan Kerjaku di BAPPEDA Kab. Jepara yang selalu memberi arahan, bimbingan, semangat dan motivasi kepadaku untuk segera menyelesaikan Kuliah, terima kasih atas bantuan dan kerjasama Bapak/Ibu dan rekan-rekan selama ini.
11. Sahabatku, Samsul Ma'arif dan Saefurrijal, teman sejawad yang saling mensupport dalam penyelesaian kuliah.

Terima kasih atas segala kebaikan yang telah diberikan, semoga Allah SWT membalas amal baik kalian dengan yang lebih baik. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat untuk kita semua dan menjadi amal ibadah di hadapan Allah SWT. Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat berguna, khususnya bagi penulis sendiri dan bagi para pembaca umumnya.

Kudus, September 2020  
Penulis

**KHOLILUR ROHMAN**  
**NIM: 1320320035**